

PERBEDAAN TINGKAT KONFORMITAS TERHADAP SEKS PRANIKAH ANTARA REMAJA PRIA DAN WANITA

Yedda Prada Teruna, Dona Eka Putri, Psi, M.Psi

Skripsi, Fakultas Psikologi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : konformitas, remaja, seks pranikah

Abstraksi :

Pada masa remaja baik pria maupun wanita, kedekatannya dengan peer-groupnya sangat tinggi karena selain ikatan peer-group menggantikan ikatan keluarga, mereka juga merupakan sumber afeksi, simpati, dan pengertian, saling berbagi pengalaman dan sebagai tempat remaja untuk mencapai otonomi dan independensi. Informasi dari teman-temannya tersebut, dalam hal ini sehubungan dengan perilaku seks pranikah, tak jarang menimbulkan rasa penasaran yang membentuk serangkaian pertanyaan dalam diri remaja, pertanyaan yang ambigu, dan ketika individu sulit untuk memutuskan atau menjawab pertanyaan tersebut, maka semakin mudah individu tersebut untuk berkonformitas. Tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini adalah ingin menguji secara empiris perbedaan tingkat konformitas terhadap seks pranikah pada remaja pria dan wanita. Manfaat dari penelitian ini adalah didapatkannya data yang dapat berguna sebagai bahan referensi atau literature dalam ilmu psikologi terutama yang berkaitan dengan aspek konformitas. Penelitian ini dilakukan terhadap 60 orang remaja yang berusia antara 18-22 tahun di Universitas YAI Jakarta. Partisipan dalam penelitian ini terdiri dari 30 orang pria dan 30 orang wanita. Pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan kuesioner. Untuk pengukuran skala konformitas, terlebih dahulu dilakukan uji validitas dan reliabilitas yang menggunakan teknik Alpha Cronbach dengan bantuan program SPSS versi 14.0 for windows. Dari hasil penelitian ini, diketahui terdapat 47 aitem valid dari 60 aitem yang terdapat dalam kuesioner. Nilai korelasi berkisar antara 0,301 sampai dengan 0,612 dengan koefisien realibilitas 0,918. Dari analisis data dengan menggunakan T-Test Independent Sample, diperoleh nilai F sebesar 0.962 dengan signifikansi 0.000 ($p < 0.05$) yang menunjukkan bahwa ada perbedaan tingkat konformitas terhadap seks pranikah antara pria dan wanita pada remaja.